

岡本小学校だより

自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指す



八千代

令和5年度 第6号
令和5年 10月発行
発行責任者 須田浩太郎



目標に向かって。2学期がスタート！

10月6日(金)に1学期が終わり、秋休みを挟んで、10月12日(木)から2学期が始まりました。10月に入り、すっかり秋らしくなり、子ども達は2学期の目標を立てて、学習に運動に、しっかりと頑張っています。子ども達が、自分で決めた目標に向かって、進んでいる姿は心打たれるものがあります。子ども達の夢を育み、それを支えていくことが教職員の使命と考え、子ども達を見守って参ります。今月は、6年生の修学旅行や演劇鑑賞教室などの行事が予定されておりますが、子ども達の日頃の取り組みや頑張りに、引き続き御理解・御協力の程どうぞよろしくお願い致します。

いじめゼロ集会の様子(9/28)

9/28(木)の岡小タイム(ロング昼休み)に、体育館で、全校児童が集合して、いじめゼロ集会を行いました。運営委員の5・6年生から、いじめについての説明を聞いた後に、各学年の代表1名が、自分の「いじめゼロ宣言」を発表しました。最後に、岡本小いじめゼロテーマソングの「WAになっておどろう」を、振り付けをしながら、みんなで歌いました。岡本小では、これからも全職員が、いじめは絶対に許さないとの共通認識のもと、教育活動を行って参ります。



2年生:生活科 校外学習の様子(9/28)

9/28(木)の1・2時間目に、2年生が生活科の学習で町たんけん(1回目)に行きました。地域と関わる活動を通して、地域の場所やそこで生活している人々について考え、親しみや愛着をもって生活することを目的としています。さわやかな秋空の下、スーパーや飲食店、郵便局や岡本駅、児童館や病院など、いろいろな所を見て歩きました。今後は、自分が興味を持ったところを調べたり、実際にお店や施設に行って話を聞いたりして、学習を深めていきます。

地域の皆様には、今後も御協力いただくとありますが、よろしくお願い致します。



第2回地域協議会、大変お世話になりました。(9/27)



9/27(水)に、第2回地域協議会を開催しました。まず、あいさつ標語の表彰を会議室で行い、優秀賞と入選の児童に、地域協議会会長様から表彰状の授与が行われました。会議では、1学期の学校教育活動をスライドで見させていただきました。4時間目は、委員の皆様は授業の様子を参観いただきました。給食の試食も行いました。お忙しい中、児童の様子をじっくり見ていただき、会長様を始め委員の皆様、ありがとうございました。



なかよし班(縦割り班)での遊びのようす(10/3)

岡小タイム(ロング昼休み)に、なかよし班で遊びました。秋晴れの下、班ごとに中線ふみ、ドッジボール、へびおに、しっぽとりなどを楽しみました。なかよし班での異学年交流は、相手を思いやる心を育みます。なかよし班と岡小タイムは、岡本小学校の大切な特色の1つです。



市小学校陸上大会に向けて、練習頑張っています。(10/3~)

5・6年生の代表児童が、10/31(火)にカンセキスタジアムとちぎで開催される、宇都宮市小学校陸上競技大会に向けた練習を放課後に行っています。種目は、100m走、走り幅跳び、走り高跳び、リレーです。大会本番に自分の力を発揮できるよう、練習を頑張っています。



☆ 学校の一コマ ☆



避難訓練(竜巻)



1年生学級活動「手洗いの大切さ」



1学期終業式



学校HP

QRコード

岡本小学校のホームページで、日々の学校の様子を発信しています。ぜひ、御覧ください。